

Erste Alterswohnungen für queere Menschen geplant

SDA

7.7.2020 - 13:03



Home

News

24h-Ticker

Sport

People

Videos



Im Quartier Albisrieden soll der erste Alterswohnraum in der Stadt Zürich entstehen speziell für Angehörige der LGBTI-Community. (Symbolbild)

Source: KEYSTONE/GAETAN BALLY

In der Stadt Zürich ist erstmals Wohnraum für ältere queere Menschen geplant. Der Wohn- und Lebensraum sowie Pflegewohngruppen für ältere Angehörige der LGBTI-Gemeinschaft sollen ab 2025 in Albisrieden entstehen.

Das erste mal werde in Zürich werde dem Bedürfnis nach Wohn- und Lebensraum für ältere Personen, die sich selbst als queer bezeichnen, in einem modernen Wohn- und Betreuungskonzept Rechnung getragen, teilte die Stadt Zürich am Dienstag mit.



Das neuartige Wohnprojekt wird von der Stiftung Alterswohnungen der Stadt Zürich geplant in Kooperation mit dem Verein queerAltern und den städtischen Pflegezentren. Ziel ist es, «der Vielfalt queerer Biografien und Bedürfnisse Raum zu geben» in einem «Klima der gegenseitigen Akzeptanz und Anerkennung».

Für das vom Verein queerAltern angestossene Projekt queerWohnen soll eine von drei Neubauten in der Alterswohnsiedlung Espenhof zur Verfügung stehen. Die Neubauten mit insgesamt 135 Wohnungen ersetzen den nördliche Teil der Siedlung Espenhof. Sie werden voraussichtlich 2025 bezugsbereit sein.

Für Angehörige der LGBTI-Community vorgesehen sind rund zwanzig 1½- bis 3½-Zimmerwohnungen und ein Grossteil der 24 Plätze in den Pflegewohngruppen.

Für die queeren Bewohner geplant sei ein ganzheitliches Angebot, das einen fließenden Übergang erlaube von selbständigem Wohnen über Unterstützungsangebote bis zur stationären Pflege in Pflegewohngruppen, hiess es in der Mitteilung. Geboten werden soll die Möglichkeit, in einer vorurteilsfreien Gemeinschaft älter zu werden.

Erstes Projekt der Altersstrategie 2035

Das Projekt im Espenhof ist laut der Stadt das erste im Sinne der städtischen Altersstrategie 2035. Umgesetzt würden wichtige Inhalte der neuen Altersstrategie, etwa die Erhöhung der Angebotsvielfalt für unterschiedliche Lebensformen im Alter oder die Schaffung fließender Übergänge zwischen selbständigem Wohnen, Wohnen mit Unterstützung und Wohnen mit Pflege rund um die Uhr.



Die SP der Stadt Zürich nahm das Vorhaben «sehr erfreut zur Kenntnis». Die Forderung gehe auf ein Postulat von SP und Grünen zurück, das gerade erst Anfang diesen Jahres an den Stadtrat überwiesen worden sei. «Die rasche Umsetzung des Postulates zeigt, dass der Stadtrat die besondere Situation von queeren Menschen im Alter sehr ernst nimmt», schreibt die Partei.



[Zurück zur Startseite](#)

Meistgelesen

- 1** 129 Neuinfektionen — Zutrittsbeschränkungen für Nachtclubs in vier Kantonen
- 2** «Eine ausgestreckte Hand muss ich im Moment nicht entgegennehmen»
- 3** Sehenden Auges in den Abgrund: «Fauci sagt viele Dinge»
- 4** Entzündeter Mückenstich – alles andere als harmlos
- 5** Irina Beller tanzt wieder

Folgendes könnte Sie interessieren



News / Ausweispflicht nun auch

Hören heute / So gehts: Beim Hörgerät CHF 1'650 sparen
Schweizer Staat



News / Verdächtiger nach



in Schaffhauser Bars...

Auch in Schaffhauser Bars und Clubs gilt wegen der Corona-Pandemie nun eine Ausweiskontrolle. Diese Regel gilt ab...

übernimmt Kosten beim Hörgeräte-Kauf

ANZEIGE

Messerstichen am Bahnhof...

Die Luzerner Polizei hat einen 29-jährigen Mann festgenommen, den sie verdächtigt, am Montagabend einen Gleichalt...

Helsana / Erfolgreich durch die Krise

Wie Unternehmen die Krise als Chance nutzen können – mit einem gesunden und motivierten Team.

ANZEIGE

Ferien in Österreich / Familien im 4* Hotel

Furgler in Serfaus

An der Dorf U-Bahn, Hotel mit Landwirtschaft mit Ponys, Ziegen & Hasen

ANZEIGE



News / Australien setzt Auslieferungsabkommen mit...

Infolge des umstrittenen Sicherheitsgesetzes für Hongkong hat Australien sein Auslieferungsabkommen mit der chine...



digital / «Last of Us»-Mitarbeiter erhalten Morddrohungen

Mit über vier Millionen verkauften Exemplaren innerhalb von nur wenigen Tagen gehört Naughty Dogs Endzeit-Abenteuer «The...



News / Erneuter Färbversuch am Gletschersee oberhalb...

Die Schwellenkorporation von Lenk im Simmental färbt am (morgigen) Freitag das Wasser des Gletschersees auf der...

 powered by plista

Privatkunden

Geschäftskunden

Bluewin

Über  misscom

[DE](#) | [FR](#) | [IT](#)

[Rechtliches](#)

[Werbung](#)

[Über uns](#)

[Apps](#)

[FAQ](#)

© Swisscom 2020

